

UACH CUENTA CON EL PUNTO DE ACCESO EDUROAM MÁS AUSTRAL DEL CONTINENTE



Desafío



La UACH es una universidad con una fuerte vinculación internacional, por lo que necesita brindar conectividad a sus propios usuarios cuando viajan y también a sus visitantes.

Solución



eduroam facilita la movilidad académica y provee conectividad de forma simple y rápida, al permitir a los usuarios acceder a Internet con su cuenta institucional, estén donde estén.

Beneficio



con eduroam, conectarse a Internet es tan simple como encender tu dispositivo y ya estás conectado.

eduroam es el servicio global de roaming académico, que provee conectividad simple, rápida y segura a la comunidad de investigación y educación, en más de 10 mil puntos de acceso disponibles en universidades, museos, bibliotecas y hasta aeropuertos, en más de 100 países (descubre dónde [aquí](#)).

En Chile, ya cuentan con eduroam 19 instituciones, sumando en total casi 400 ubicaciones, distribuidas, a la fecha, desde Iquique hasta Coyhaique. Esta última, corresponde al Campus Patagonia de la Universidad Austral de Chile (UACH), ubicado en la Región de Aysén, y es el punto eduroam más austral de todo el continente.

Para hacer uso de este servicio, los usuarios solo deben configurar su dispositivo móvil instalando el cliente de la aplicación, según corresponda, e iniciar sesión con su cuenta institucional (usuario/contraseña). Una vez hecho esto, podrán conectarse a la señal Wi-Fi eduroam de la universidad, donde quiera que esté disponible. Igualmente, si visitan otra institución, en cualquier parte del mundo, que esté integrada a eduroam, su dispositivo se conectará como si estuvieran en su facultad de origen, permitiendo el acceso inmediato a la red.

Estas características hacen de eduroam la herramienta perfecta para promover la colaboración y la movilidad académica y son el principal motivo por el cual la UACH dispuso la adopción de este servicio, dado que la institución cuenta con numerosos convenios de cooperación internacional, que incluyen programas de movilidad estudiantil de pre y postgrado, proyectos de investigación conjuntos, oferta de becas, y actividades conjuntas de extensión y relaciones con la comunidad.

Como explicó Nadja Starocelsky, directora de Tecnologías de Información de la UACH, "la Universidad Austral de Chile decidió implementar eduroam por la facilidad con que este servicio permite a todos los miembros de la Comunidad Universitaria acceder a la red Wi-Fi en otras instituciones, con sus mismas credenciales institucionales, así como también, facilita que invitados de otras universidades pueden usar el servicio desplegado en la UACH."

Además de los beneficios para los usuarios, eduroam tiene una serie de ventajas para las áreas de TI: ofrece una solución de conectividad móvil que se adapta a los requerimientos de cada institución, se basa en los estándares de autenticación y cifrado más seguros disponibles, y simplifica la gestión de los usuarios.

Actualmente, la UACH cuenta con eduroam en todos sus campus y sedes: Isla Teja, Miraflores, Osorno, Puerto Montt y el ya mencionado Campus Patagonia. Para ello, el trabajo conjunto entre la Dirección de TI y el equipo de REUNA fue clave. "REUNA ha sido y sigue siendo un socio espectacular para la Universidad. Nos ha apoyado en todo momento y para la implementación de este servicio no fue la excepción; fue un proceso muy simple, con el apoyo de REUNA" aseguró Starocelsky.

Para más información, ingresa a <https://eduroam.reuna.cl/>

NADJA STAROCELSKY
Directora de TI UACH

